

Migrations secondaires des incisives en parodonte réduit : que faire ?

Secondary migrations of incisors with reduced periodontal tissue: what can be done?

Sylvie BOYER¹, Françoise FONTANEL²

Traduction anglaise : George MORGAN

Résumé

Lorsque le support parodontal est affaibli, il est fréquent d'observer des migrations incisives tant maxillaires que mandibulaires avec apparition de diastèmes interincisifs. Ces espaces interdentaires, inesthétiques, sont souvent à l'origine de demandes d'un traitement orthodontique chez les adultes. Les patients bénéficieront d'un traitement associant parodontie et orthodontie. A travers des exemples cliniques, nous illustrons ici les étapes d'un traitement associant ces deux spécialités ainsi que la nécessité, à la fin du traitement actif, lorsque les espaces sont fermés, d'une contention définitive.

Mots-clés

- Parodonte réduit.
- Migrations dentaires.
- Incisives.
- Orthodontie.
- Parodontie.

Summary

Reduced periodontal tissue often gives rise to migration of upper and/or lower incisors accompanied by interincisal diastemas. These unsightly interdental spaces are often the reason for adults seeking orthodontic treatment. Patients will benefit most from treatment combining periodontics and orthodontics. This study will use several clinical examples to illustrate the different stages of a course of treatment combining these two specialities. It will also highlight the need for permanent post-treatment retention once the spaces have been closed.

Key-words

- Reduced periodontium.
- Dental migration.
- Incisors.
- Orthodontics.
- Periodontics.

¹Sylvie BOYER, Université René Descartes Paris V, Centre Jean Deliberos, 45 rue La Tour d'Auvergne, 75009 Paris.

²Françoise FONTANEL, Université René Descartes Paris V, Centre Jean Deliberos, 45 rue La Tour d'Auvergne, 75009 Paris.

Correspondance et tirés à part / Correspondence and reprints:
F. FONTANEL, 169 boulevard Haussmann, 75008 Paris.
ffontanel2@wanadoo.fr

Les praticiens sont de plus en plus souvent confrontés au problème des migrations secondaires des incisives en parodontie réduit. Cette situation clinique associe un problème parodontal à un déficit esthétique. Si le sourire est le facteur essentiel de la communication, de la séduction et souvent le motif de la consultation, il ne faut en aucun cas minimiser le risque de perte des dents antérieures et l'angoisse liée à cette éventualité. Pour résoudre ce problème, l'orthodontie et la parodontie ont des solutions thérapeutiques qui, dans la plupart des cas apportent une amélioration durable et ce, même en support parodontal très réduit.

Ces quelques exemples de migrations inesthétiques montrent les résultats obtenus après traitement (fig. 1, 2).

Ces résultats sont le fruit de l'analyse rigoureuse de ces situations. Des examens cliniques et radiologiques et le respect d'un certain nombre d'impératifs essentiels permettent de répondre à l'attente des patients et ne pas entraîner d'aggravation. L'information précise, la pratique d'une hygiène rigoureuse, la motivation du patient et sa coopération sans faille, sont des éléments incontournables.

Les formes cliniques des parodontites sont :

- les parodontites chroniques ;

Practitioners are more and more frequently faced with the problem of secondary migration of incisors with reduced periodontium, a clinical situation combining a deteriorated periodontal condition and poor aesthetics. While the smile is the main factor in communication and seduction and often constitutes the reason for the patient's visit, one should not minimize the risk of front teeth loss and the anxiety related to this eventuality. Orthodontics and periodontics can provide various solutions to combat this problem and achieve lasting improvement, even in the presence of damaged periodontal tissues.

The examples shown here (fig. 1, 2) illustrate the post-treatment results obtained.

These results were achieved thanks to thorough examination of the different situations. Patient expectations can be met and any further deterioration avoided by combining clinical and radiological examinations and compliance with a number of basic rules, viz., the provision of precise information, excellent oral hygiene and unfailing patient motivation and compliance.

Periodontitis takes the following basic forms:

- chronic periodontitis;



Fig. 1 a-d : Situations cliniques avec migrations du secteur incisif.
Fig. 1 a-d: Clinical situations involving migration of the incisal sector.

Download English Version:

<https://daneshyari.com/en/article/9210394>

Download Persian Version:

<https://daneshyari.com/article/9210394>

[Daneshyari.com](https://daneshyari.com)